

9 juillet

Manger le Pain de vie, c'est entrer avec le Christ dans une relation aussi intime que celle que notre corps noue avec les aliments assimilés. Mais il y a pourtant une différence fondamentale : nous ne transformons pas le Christ en nous. C'est lui qui nous transforme en lui. Il fait couler sa vie dans tout notre être, dans notre cœur, notre corps, notre intelligence, et il nous rend capables de nous y ouvrir toujours plus. Le Pain eucharistique est la nourriture sacramentelle où le Pain de vie se donne à notre foi, il est le pain du banquet des noces de l'Agneau. Communier au corps et au sang du Christ est l'acte de foi par excellence. C'est devenir consanguins avec le Christ : son sang est notre vie.